



## RINGKASAN

ANGGI FEBRILLIA. J3A117261. 2020. Peran Production Assistant dalam Proses Produksi Program “Siraman Qolbu” MNC TV. *The Role of Production Assistant in Production Process Program “Siraman Qolbu” MNC TV*. Dibimbing oleh ANDRIYONO KILAT ADHI

MNC TV merupakan stasiun televisi swasta yang menyajikan program-program acara yang sesuai dengan segmentasinya, salah satunya adalah program “Siraman Qolbu”. Program ini menghadirkan konten Syiar yang memiliki tema berbeda setiap harinya dan Praktek Pengobatan Islami dengan menghadirkan pasien sebagai narasumber yang berasal dari berbagai kalangan dengan permasalahan masing-masing. Melalui program acara ini, Ustad Dhanu mengajak para jamaah untuk memperbaiki akhlak dan kembali ke jalan Allah (bertaubat).

Tujuan dari Laporan Akhir ini adalah untuk menjelaskan mengenai profil program “Siraman Qolbu”, peran *production assistant* dalam proses produksi dan hambatan serta solusi *production assistant* dalam proses produksi program “Siraman Qolbu” MNC TV. Lokasi dan waktu pengumpulan materi untuk penulisan Laporan Akhir ini dilakukan di PT Media Nusantara Citra (MNC TV), yang berlokasi di Jl. Perjuangan no.9 10 RT.11/RW.10, Kb.Jeruk, Kota Jakarta Barat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 11530. Waktu pengumpulan data dilaksanakan selama dua bulan terhitung mulai tanggal 17 Juni – 9 Agustus 2019. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah partisipasi, observasi, wawancara, dan studi pustaka

Kesuksesan program “Siraman Qolbu” dapat tercapai karena adanya kerjasama tim yang baik dalam menjalankan peran dan tugasnya salah satunya adalah *Production assistant*. *Production assistant* adalah seseorang yang paling sibuk karena banyak tugas yang dilakukan mulai dari pra produksi, produksi dan pasca produksi. *Production assistant* bertanggung jawab atas segala hal di lokasi produksi dengan mengurus berbagai pekerjaan agar produksi berjalan lancar. *Production assistant* dalam menjalankan peran dan tugasnya ketika proses produksi program “Siraman Qolbu” sering mengalami hambatan. Hambatan yang dialami tidak dapat dihindari, namun seorang *production assistant* memiliki solusi untuk mengatasi hambatan tersebut.

Kata Kunci: MNC TV, siraman qolbu, *Production Assistant*.